

新幹線をつくる

北海道新幹線（新函館北斗・札幌間）の建設主体として、北海道新幹線の整備事業を進めています。



Vol.30

ご来場ありがとうございました！

第30回

鉄道フェスティバル in 北海道に出演しました！

1872年(明治5年)10月14日に日本で最初の鉄道が開通したことを記念し、毎年10月14日を「鉄道の日」と定め、鉄道への関心を深めるためのイベントが各地で行われています。

北海道でも9月23日(土)に札幌市内で「鉄道フェスティバル in 北海道」が開催され、JRTTも参加して北海道新幹線概要パネルや工事状況写真の展示を行いました。また、特設ステージにて「クイズ大会～我こそは北海道新幹線博士！～」を実施し、全問正解者には限定グッズをプレゼントしました。多くの皆さまに北海道新幹線建設について知っていただく機会となりました！



JR苗穂工場は各種車両の製造、整備、改造、解体を行う高い技術力を持つ工場です。

9月9日(土)に一般公開が行われ、実に4年ぶりの開催となりました。JRTTからも北海道新幹線札幌延伸パネルを展示するなどPR活動を行いました。

- ①事業について説明するJRTT職員
- ②JRTTの展示ブース
- ③ミニSLの運転